

11. 11. 09

Generationen auf dem Bau

KÖNIGSBORN ■ Doppeltes Richtfest an der Effertzstraße: Dort kamen gestern Nachmittag Bauherren und künftige Bewohner der Häuser Nummer 14 und 16 zusammen, um die Fortschritte zu begutachten. Errichtet werden die Häuser von der Unnaer Kreis-Bau- und Siedlungsgesellschaft (UKBS). In 15 Wohnungen werden drei Generationen Seite an Seite leben. Die Häuser sollen laut Auskunft der UKBS im Sommer bezugsfertig sein. ■ md



Bekennnis beim Richtfest: Ihre Zugehörigkeit zum Stadtteil Königsborn drückten die künftigen Bewohner des Mehrgenerationenhauses durch Schilder aus.

■ Foto: Grzelak